

Desde julio que Chile no tenía tantos contagiados del covid

Casos activos superaron los 12 mil tras tercer día con más de 2 mil infectados nuevos.

Un nuevo incremento de contagios covid reportó el balance del Ministerio de Salud, el que ayer evidenció un alza semanal del 7% tras constatar 2.682 pacientes nuevos.

Las infecciones recientes, que por tercer día superaron la barrera de los dos mil, aumentó los casos activos a 12.516 personas que tienen la

capacidad de propagar el virus. Se trata de la mayor cantidad de contagiados que ha tenido Chile desde julio.

En la jornada el ministro Enrique París destacó la cantidad de exámenes que se están haciendo, registrando más de 80 mil en el último día, con lo que se superó los 24 millones de test en la pandemia, claves

para una detección y aislamiento precoz.

Este fin de semana se puso fin a dos meses en que los casos covid en las UCIs se mantenían bajo los 500 pacientes. Ayer eran 529 las camas críticas en uso por coronavirus.

Juan Carlos Said, médico internista del Hospital Sótero del Río, alertó sobre un "incre-

mento de hospitalizados en la RM", lo que corroboró con un gráfico que muestra que si hace un mes había en uso 238 camas UCI por covid en la capital, ahora ya va en 368 con una tendencia al alza.

El gráfico fue elaborado por Rafael González, físico de la U. Mayor, quien con cifras del Ministerio de Ciencia mo-



CRISTOBAL ESCOBAR/AGENCIAUNO

La liberación de las restricciones ha significado mucho movimiento.

deló la evolución de las UCIs por macrozonas y detectó un incremento focalizado en la

zona central, con una ocupación sobre el 90% en la RM desde fines de octubre.